



徐々に暑くなってきました もう夏です



先週には、30℃を越す真夏日があり、暑さも増してきました。また、今週には、北陸地方も梅雨に入りました。来週から、子どもたちが楽しみにしているプール学習が始まります。しかし、蒸し暑い日々が多くなり、熱中症に気を付けなければいけない季節となります。学校生活の中でも、こまめな水分補給や気温に合わせた服装について指導してまいります。ご家庭でも、塩分や水分を取り入れた朝ごはんや毎日の水筒のご準備など、熱中症対策のご協力をお願いいたします。

さて、学校では、地域の方からいろいろなことを学ぶふるさと学習に力を入れています。地域の方を学校にお招きしたり、地域に出かけたりして多くのことを教えてもらっています。ふるさと国見のよさを自覚し、他の地域の人たちに伝えることを目標に学習を進めています。集めた素材を元に国見をアピールできるCM動画を制作する予定です。

あと一ヶ月あまりで、夏休みです。1学期前半の学習のまとめを行い、気持ち良く夏休みを迎えてほしいと思っています。

◆野菜先生来校（5/15）

1・2年生の生活科で、今年も小丹生町の水上さんに「やさいせんせい」をお願いしました。

子どもたちが育てることに決めた野菜の苗を水上さんが用意してくれました。子どもたちは、ミニトマト、オクラ、とうもろこし、ピーマン、なす、キュウリ、さつまいもなどを丁寧に植えました。水上さんには、ミニトマトのわき芽の取り方を教えてもらったり、苗のまわりにわらを敷いてもらったりもしました。子どもたちは大きくなる様子を観察しながら、大切に育てていきます。



◆国見地区合同体育祭（5/18）

国見地区と小学校、中学校との合同体育祭が行われました。小学生は、赤白の2組に分かれ、「班旗リレー」「台風の日」「綱引き」に参加し、力いっぱい競技しました。紅白対抗混合リレーは、選抜選手の力強い走りで最後まで勝負がわからないくらいの接戦でした。また、子どもたちが地域の種目への飛び入りの参加をしたり、熱い応援もしたりする姿も見られました。そして、地域の方々の各町内ごとの団結力の強さを感じました。天候が心配されましたが、過ごしやすい体育大会日和のもと、地域と小学校・中学校が一つになってやりとげた行事になりました。



◆ふるさと宝さがし（5/23）

～3・4・5・6年～

今年のふるさと宝さがしは、国見地区北部を中心に巡りました。松井館長さんから、事前学習を受けていましたが、現地でもより詳しく興味深い話をお聞きしました。

今回は、「森本家」「加茂廻神社」「アテウーラ」を訪問したり、白浜町の「あまめん」を見せてもらったりしました。自分たちのふるさとの歴史ゆかりの地を巡り、地域の歴史や伝承行事について学ぶことができました。たくさんの国見の「宝」を見つけることができ、国見地区のよさを再認識しました。



◆小規模校合同授業（6/4）

多人数の集団活動を体験し、交流を深めるために、長橋小学校・越廻小学校・殿下小学校との合同授業を行いました。この合同授業に参加して、子どもたちは、普段できない多人数での活動ができて、とても楽しかったという感想をもちました。



1・2年生は、国見小学校で、国語の「あったらいいなこんなもの」をみんなで伝え合ったり、お気に入りの本の紹介をしたりしました。その後、体育で鬼ごっこやドッジボールをして元気に活動しました。



3・4年生は、越廼小学校で、最初、音楽のリズムづくりをしました。グループごとに相談して作ったリズムを発表しました。次に体育で障害物リレーをしました。グループで相談してタイムを縮める工夫をしました。



5・6年生は、殿下小学校で、理科のエネルギーについて学びました。静電気についての楽しい実験もしました。その後、各校で考えたパネル返しやハンカチ落としなどのゲームをみんなで楽しみました。

◆学校保健委員会（6 / 4）

上級睡眠健康指導士の方をお招きして、睡眠の大切さを学び、正しい睡眠習慣について考えました。

国見小学校の睡眠のアンケートの結果と全国との比較から、注意することや、質のよい睡眠を取るためのポイント(睡眠時間は9～12時間。休日も学校がある日と



同じ時刻に起きる。ゲーム・動画は寝る一時間前には終わる。)をクイズに答えながら、教えていただきました。今回学んだことをこれからの生活に生かしてほしいと思います。

◆校外学習（6 / 5） ～3・4年～ （6 / 6） ～1・2年～

自分たちの住んでいる地域を探検し、町の人々とふれ合い、町のよさや魅力を発見するために、1・2年生、3・4年生が、校外学習を行いました。

3・4年生は、御嶽山、ワタリガラスとクラゲ公民館を、1・2年生は、ワタリガラスと鮎川駐在所を見学しました。

御嶽山登山では、山頂の木々の間から国見の町並みを眺めました。ワタリガラスでは、ガラス作品制作の仕事について教えていただきました。実際に吹きガラスでコップを作るところを見せていただいた後、ガラスのペーパーウェイトづくりを行いました。クラゲ公民館では、海の生き物の展示を見たり、お話を伺ったりしました。

鮎川駐在所では、警察の仕事について、制服や道具のことやパトロールのことなど丁寧に教えていただきました。また、一人一人がパトカーに乗って、拡声器で話す体験をしました。

2日とも大変充実した活動になりました。



今年度のPTA役員さんのご紹介をいたします。1年間、どうぞよろしくお願いいたします。

会長	数馬 和徳 様	(鮎川)
副会長	近村 佳伴 様	(小丹生)
	島田 和美 様	(白浜)
会計	白波瀬 智 様	(大丹生)
監査	内田 龍 様	(鮎川)

PTA資源回収のお礼

第1回資源回収が、5月24日(土)に行われました。PTAの方や地域の皆様には、新聞・雑誌・アルミ缶などを出していただいたり、回収のお手伝いをいただいたりして、ありがとうございました。収益金は、子どもたちの学校生活に有効に使わせていただきます。



【6、7、8月の主な行事予定】

6月

- 16日(月) プール学習開始
栄養教諭訪問
お薬教室 5・6年
- 17日(火) 連音校内発表会
- 24日(火) 連合音楽会
- 25日(水) 集金日
- 27日(金) 月末大掃除
- 30日(月) 委員会



7月

- 3日(木) 栄養教諭訪問
- 10日(木) あじさい号来校
海開き式
- 11日(金) 保護者懇談会
集金日
- 18日(金) 授業最終日 全校集会
大掃除
- 22日(火) 夏季休業(~8/26)
- 28日(月) カヌー教室



8月

- 27日(水) 授業再開
給食開始
全校集会
大掃除



【文責】校長